

LOCAL | Ayuntamiento

Ceballos inicia su segunda legislatura como alcaldesa de Priego apelando al esfuerzo colectivo para lograr los objetivos marcados

El público asistente reprobó la intervención de David López tras prometer su cargo

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 14 de junio de 2015 - 11:08



Apelando al trabajo y la responsabilidad de los integrantes de la Corporación así como al esfuerzo colectivo, "como único camino de alcanzar los objetivos propuestos", finalizaba ayer María Luisa Ceballos su breve intervención tras tomar posesión como Alcaldesa de nuestra localidad en el transcurso de la sesión plenaria en la que se procedía a la constitución de la nueva Corporación municipal prieguense.

Un acto que se desarrolló en el Teatro Victoria y en el que tras la constitución de la mesa de edad, integrada por los ediles del PP Miguel Forcada Serrano e Inés María Aguilera, se procedía a la toma de posesión de

los 21 concejales, empleando 12 de ellos la fórmula del "prometo" (6 del PSOE, 3 del PA, 2 del PP y el edil de Participa Priego), mientras los 9 restantes (8 del PP y uno del PA), se decantaron por el "juro". En este proceso se producía el primero de los "abucheos" de la sesión, escuchándose algún que otro insulto por parte del público que presenciaba el acto cuando el edil de Participa Priego, David López, tras prometer su cargo, añadía que acataba la Constitución, "hasta que los ciudadanos de este país decidan cambiarla para recuperar su soberanía".

La segunda desaprobación del público tenía lugar durante la lectura, por parte del presidente de la mesa de edad, Miguel Forcada, del resultado de las votaciones para la elección de alcalde entre los cinco candidatos que optaban a ello, tras confundir éste los resultados obtenidos por el socialista José Manuel Mármol, con los de Ana Rosa Rogel, que tras la dimisión de Juan Carlos Pérez Cabello, ha pasado a ostentar la portavocía del PA. Confusión que no llegó a más y tras la rectificación oportuna, el acto siguió con normalidad.

Tras la votación, María Luisa Ceballos era proclamada alcaldesa de Priego, por segunda legislatura consecutiva, procediendo a jurar su cargo ante un ejemplar de la Constitución y recibiendo el bastón y la medalla de la ciudad que la acreditan, simbólicamente, como su máxima representante institucional.

La parte final del acto estuvo centrada en la intervención de la Alcaldesa, que comenzó sus palabras recordando a los regidores que desde 1979 la había precedido, dando la enhorabuena a los 12 nuevos concejales que se incorporan a la vida política municipal. Igualmente, Ceballos agradeció a los integrantes de la Corporación saliente el trabajo realizado, "en una legislatura que ha sido muy intensa y compleja", afirmando que ha sido un privilegio que una de las características de la misma fuese, "el clima de diálogo y respeto entre los grupos políticos", siendo éste un ejemplo de gobierno que, como confesó, "me gustaría mantener", ya que como añadía, "los ciudadanos se merecen que actuemos unidos".

En lo que será la legislatura que ayer se iniciaba de manera oficial, la Alcaldesa volvía a incidir en la importancia a la hora de apoyar a los pequeños y medianos empresarios, actuando con "justicia" en el

reparto de las inversiones, "destinando más recursos en aquellas zonas que más lo necesiten".

No pasó por alto Ceballos en su intervención la nueva situación política de la provincia y la Junta, con un gobierno de distinto color al de Priego, de ahí que puso de relieve la necesidad de que las "buenas relaciones institucionales" marquen este legislatura, advirtiendo, eso sí, que "jamás desistiremos de luchar por aquello que sea necesario, con independencia de a quién tengamos que pedirlo".

De ahí que concluyera sus palabras indicando que pese a los "elevados" objetivos que se han fijado para esta nueva legislatura, "el único camino posible para conseguirlos es el del esfuerzo colectivo".